
令和７年第１回月形町議会定例会一般質問通告書

順番 １ 質問者 西 山 富 夫 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

災害時における道の駅

の活用について

今道の駅は、道の駅第３ステージに入

っている。まずは制度が導入されたばか

りの第１ステージ（１９９３年～）「道路

利用者が安心して休憩できる場所」を提

供するのが目的であった。そして制度が

浸透した第２ステージ（２０１３年～）

は「道の駅自体が観光の目的地」になり、

より人を引きつける場所となっている。

そして今第３ステージ（２０２０年～）

に入り「地方創生・観光を加速する拠点」

として、観光だけでなく防災拠点として

の役割を担うことも期待されている。

昨年９月にオープンした「道の駅２７

５つきがた」であるが、観光の発信点は

もとより様々な役割があると思われる。

月形の道の駅は「防災道の駅」ではな

いが、災害時、どの様な役割を果たすの

か伺いたい。

２０分 町 長
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順番 ２ 質問者 松 田 順 一 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

月形高校に町の学校給

食センターの給食を提供

する可能性について

過去にも同僚の議員から、同様の質問

をしているが、改めて伺いたい。

町では、月形高校に人づくり振興事業

で、通学定期券の購入や各種模擬試験や

検定試験の受験料の助成など支援してい

る。

令和７年度の町政執行方針において

は、月形高校の取り組みを支援し、一体

となって同校の魅力化や生徒への支援拡

充など、必要な対策を講じるとしている。

また、教育行政執行方針において、令

和５年から「地域みらい留学」事業に取

り組んでいたが、今年度１名の留学生が

確保されるとのことである。

今後、留学生や町内外から月形高校に

入学する生徒への支援策として学校給食

を提供することが可能かどうか伺いた

い。

３０分 教育長
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順番 ３ 質問者 東 出 善 幸 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

町立病院の今後の診療

体制について

令和６年第２回定例会で、町立病院の

今後の診療体制について、一般質問を行

い、町長は今後も２名の常勤医師の診療

体制で、より良い病院運営に努めると答

弁している。その後、議会の全員協議会

やまちづくり常任委員会で、月形刑務所

医務課診療所医療業務を受託したことに

より、令和７年４月に新たな医師が着任

するとの説明があった。

また、町政執行方針でも総合診療医１

名の増員を図り、常勤医師３名体制での

診療を行うなど体制の充実を図っていく

と述べているが、どのように体制の充実

を図り、医療サービスの提供及び収支に

ついてどのように考えているか伺いた

い。

３０分 町 長


